



Allgemeines

Aufgrund der Entscheidungen des Bundesrats vom 16. Februar 2022 werden alle bisherigen Schutzkonzepte der FKS bezüglich COVID-19 per sofort aufgehoben.

Grundsätzlich gelten die jeweils aktuellen Bestimmungen des BAG.

Aufgehobene Massnahmen

Auf die wichtigsten Änderungen für unsere Kurse weisen wir an dieser Stelle explizit hin:

- Die Zertifikatspflicht ist aufgehoben.
- Die Maskenpflicht ist aufgehoben.
- Die Mindestabstände sind aufgehoben.

Umsetzung an den Kursen

- Die Kurse werden nur symptomfrei besucht.
- Personen mit Krankheitssymptomen sind angehalten, sich sofort testen zu lassen, im Zimmer oder zu Hause zu bleiben und den Kursleiter zu informieren.
- Die FKS bietet an den Kursen keine Testmöglichkeiten an.
- Für alle Kursstäbe und Teilnehmenden werden Einzelzimmer gebucht.
- In Schutzkonzepten Dritter (z.B. zuständige Kantonale Behörden oder Ausbildungszentren) verfügte Massnahmen werden umgesetzt, sofern es sich um verschärfende Massnahmen handelt.
- Allen an den Kursen beteiligten Personen ist es freigestellt, weitergehende individuelle Schutzmassnahmen zu ergreifen. Die FKS stellt Masken und Desinfektionsmittel zur Verfügung.

Wir freuen uns, die Kurse wieder unter vereinfachten Bedingungen durchführen zu können.

Matthias Roth, Leiter Kurswesen

Bern, 18. Februar 2022

Martin Helfer, Präsident FAKO Ausbildung